



Buscar



Enviar



Comentar



Compartir



COP16

CALI

Donan 1.3 millones de dólares a Cali para proyectos clave como la COP16



Donan 1.3 millones de dólares para Cali

FOTO: Cortesía

El 53 % de los recursos obtenidos han sido destinados a proyectos medioambientales, dice alcalde.



LAURA CRISTINA GARCIA VELEZ

abril 18 de 2024, 10:12 P.M.

+ Ver Más



Unirse a whatsapp

R

ecuperar la seguridad, el civismo y proteger los recursos naturales, son algunos de los principales retos que tiene el actual alcalde, Alejandro Eder para la ciudad.

En ese sentido, el mandatario, anunció que Cali recibió **una donación de 1.3 millones de dólares** provenientes de cooperaciones internacionales.

Según el mandatario, los recursos recibidos serán destinados así: **el 53 % para proyectos medioambientales, 18 % para el sector social y el 13 % para el sector de la salud.**

"Quiero que no quepa la menor duda que la COP16 ha representado una oportunidad de oro para que diferentes países inviertan su conocimiento y capacidad en nuestra ciudad", señaló Eder.

Además, explicó que el restante estará distribuido en gestión del riesgo, seguridad, planeación y turismo.



"Las cifras y porcentajes se traducen en la financiación de proyectos estratégicos como el alistamiento para la COP16, el sistema de cuidado 'Cuidarte', los proyectos de salud mental, la atención migrante, la planeación estratégica con el proyecto Cali 500 y el turismo", destacó el alcalde.

Entre los principales cooperantes se encuentran el **Banco Interamericano de Desarrollo, el sistema de Naciones Unidas, Estados Unidos**, así como algunos países de la **Unión Europea y Corea del Sur**.

Por otro lado, el mandatario aseguró que el gobierno de la República de Corea también manifestó su interés en financiar un estudio de factibilidad de una planta de tratamiento de residuos sólidos, que estaría destinado también a la estrategia de ' Volvamos a mi Cali bella'.

Asimismo, en las últimas horas, el alcalde Eder, anunció que en medio de las negociaciones internacionales, también solicitó la **cooperación de Emiratos Árabes para la donación de 100 buses eléctricos**, que fortalecerían la flota del Sistema de Transporte Masivo, MÍO y sería también uno de los proyectos de cara a la COP16.

Temas Relacionados

CALI ABRIL 3 DE 2024

Emergencia en Cali: con subestación móvil buscan devolver energía a 40 mil personas



CALI ABRIL 2 DE 2024

Llegan 15 vehículos nuevos para apoyar la recolección de basuras, previo a la COP16



CALI MARZO 31 DE 2024

Más de 380 mil vehículos se han movilizado por las diferentes vías del Valle del Cauca



CALI FEBRERO 28 DE 2024

Confirman destitución e inhabilitación de exjefe de comunicaciones de la Alcaldía de Cali



CALI ABRIL 3 DE 2024

Emergencia con su búsqueda de energía por personas



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

RELACIONADOS | COP16 | ALCALDÍA DE CALI | BIODIVERSIDAD COLOMBIANA | ALEJANDRO ÉDER | MEDIO AMBIENTE | DONACIONES INTERNACIONALES



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News



LAURA CRISTINA GARCIA VELEZ
abril 18 de 2024, 10:12 P.M.



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

Artículos en tendencia



Marchas del 21 de abril, un nuevo termómetro para el go...

48 comentarios



Día cívico decretado a última hora: ¿para quiénes aplic...

41 comentarios



'Lo que dice Olmedo de mí es el caso del ladrón pillado...

10 comentarios



Día cívico en Colombia: ¿funcionarán los bancos y las n...

19 comentarios



'Bienvenidas las marchas, Presidente Petro dice se...

6 comentarios

Conversación

SEGUIR

CERRAR SESIÓN



Inicie la conversación, Intermedios S.A.S

TODOS LOS COMENTARIOS

LOS MÁS RECIENTES

